

BOLETÍN FINANCOOP

Febrero 2023

COOPERATIVA INFORMA

Apoyo a Socios siniestrados por Incendios

Durante el mes de febrero la Cooperativa apoyó por medio de la reprogramación y renegociación a 4 socios siniestrados de la zona sur debido a los incendios que han afectado a nuestro país.



Somos Más

¡Más de 100 kilos de papel para reciclar!

En los meses de diciembre, enero y febrero logramos reunir más de 100 kilos de papel para reciclar lo que equivale aproximadamente a 30 pañales y/o 15 mamaderas para apoyar a la Fundación San José para la Adopción.

ACTUALIDAD

DESEMPLEO EN CHILE SUBE A 8% en trimestre móvil noviembre-enero ante aumento de la fuerza de trabajo

La tasa de desocupación se ubicó en 8,0% durante el trimestre móvil noviembre de 2022-enero de 2023, según informó el Instituto Nacional de Estadísticas (INE). Este 8% significó un aumento de 0,7 puntos porcentuales. Asimismo, el INE ente señaló que el total de ocupados en Chile llegó a 9.008.546; mientras que el total de desocupados se ubicó en 787.317. Al respecto, Leonardo González, subdirector técnico del INE, resaltó que "tenemos un aumento de las personas ocupadas, pero al mismo tiempo un aumento de las personas dentro de la fuerza de trabajo, lo que hace que aumente la tasa de desocupación. Superamos el umbral de 9 millones de personas ocupadas, esta cifra no la veíamos desde principios del año 2020".

Puedes revisar la nota completa aquí:

<https://www.emol.com/noticias/Economia/2023/02/27/1087824/deseempleo-ine-noviembreenero-2023-ine.html>

NUESTRA GENTE

CERRANDO NUEVOS CONVENIOS

La Cooperativa se encuentra finalizando las negociaciones con la Asociación de Funcionarios de la Salud de Pica y con el Hospital Regional de Antofagasta, convenios que se ajustan al lineamiento estratégico comercial definido para fortalecer las colocaciones de la zona norte del país.

NUESTROS SOCIOS



¡Sumando a Nuestros Socios Estratégicos en la Transformación Digital!

En el marco del proceso de transformación digital en el que se encuentra la Cooperativa de la mano de Digital Bank Latam,

se asesoró a la Asociación de Pensionados y Montepiados Cupemchi, en la compra del dominio cupemchi.cl y en la elaboración de su primera página web. Asimismo, la Cooperativa los apoyó en la reactivación de sus redes sociales.

TODOS Y TODAS

¿CÓMO PLANIFICAR LA ECONOMÍA DEL HOGAR?

Fijarse objetivos, organizar ingresos, gastos, revisar metas, ahorros y deudas es esencial para tener una economía sin tantos «sobresaltos», especialmente en el contexto actual. Por esto, te dejamos algunas recomendaciones que te ayudarán a planificar tu economía familiar.

1. Registra los gastos mensuales:

Haz una lista con los gastos familiares mensuales, que incluya las necesidades básicas y variables.

2. Evalúa tus ingresos y salda tus compromisos:

Si al restarle los gastos mensuales a los ingresos familiares te queda un remanente disponible. Asegúrate (o trata en lo posible) de destinarlos al ahorro y cerrar tus compromisos.

3. Define una estrategia de ahorro:

Una vez sepas cuánto dinero te queda disponible por mes, define una estrategia de ahorro para esos fondos que tienes a favor.

4. Diseña tu presupuesto:

Ya que tienes una visión clara de tus ingresos, gastos y objetivos, es momento de crear tu presupuesto. Puedes probar la regla de porcentajes 50/30/20: 50% se destina a las necesidades básicas, el 30% al ocio y el 20% al ahorro.

¡SÍGUENOS!
Y ENTÉRATE DE LAS ÚLTIMAS *Novedades*

WWW.FINANCOOP.CL



Contáctanos

800 835 220

+56 9 8850 9282